

En Venezuela denuncian ley del Parlamento de EE.UU.



Rodríguez resaltó que todas las empresas del país están capacitadas para explotar el sector de los hidrocarburos en Venezuela. Foto: RT

La Habana, 20 nov (RHC) La vicepresidencia Ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez denunció este miércoles en Caracas, como un atentado contra su país la ley infame del Parlamento de EE.UU. que ofende el nombre de El Libertador Simón Bolívar y vulnera la soberanía nacional.

Durante su intervención en el Foro de la Cámara petrolera, Rodríguez refirió que, a pesar de los ataques, el Gobierno Bolivariano sigue trabajando para mantener el bienestar social de todos los sectores con el fin de avanzar hacia una mejor Venezuela.

¿A quién se le ocurre hacer daño a una población?, reflexionó, y resaltó que todas las empresas del país están capacitadas para explotar el sector de los hidrocarburos en Venezuela.

Mientras, señaló que los venezolanos tienen un nivel de conciencia de encontrarnos desde nuestras diferencias con respeto. Sumarnos a un solo puerto: desarrollar la Venezuela potencia y, para ello, Delcy Rodríguez insistió en que el sector de los hidrocarburos es fundamental. **(Fuente: [TeleSur](#))**



Radio Habana Cuba